



---

## Celso Rodríguez Padrón, nuevo presidente del Tribunal Superior de Justicia de Madrid

El Consejo General del Poder Judicial, ha nombrado al magistrado Celso Rodríguez Padrón nuevo presidente del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, cargo vacante tras renuncia del anterior presidente, Francisco Javier Vieira Morante, obteniendo el apoyo de 14 de los 21 miembros del Pleno. La magistrada Gemma Gallego ha obtenido 5 votos y un voto el magistrado Jesús Gavilán. Se ha producido un voto en blanco.

Celso Rodríguez Padrón ingresó en la carrera judicial en 1988, siendo su primer destino como juez el juzgado de primera instancia e instrucción de Valverde del Camino, en la provincia de Huelva. Ascendió a magistrado en 1990, siendo destinado al juzgado de primera instancia 35 de Barcelona, desde donde se trasladó en septiembre de 1991 al juzgado de instrucción 4 de Vigo.

Asimismo, ha sido representante del Poder Judicial español en numerosos encuentros internacionales y en condición de experto ha participado en programas internacionales de apoyo y fortalecimiento de distintos poderes judiciales de Europa e Iberoamérica.

Por otro lado, también se ha dedicado a la docencia, impartiendo la asignatura de Práctica Procesal en la Universidad Europea de Madrid y profesor en los cursos de práctica jurídica de la Universidad Autónoma de Madrid y de la Universidad San Pablo-CEU. ...